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Número de homicídios no DF 
é o menor dos últimos 48 anos

Balanço da Secretaria de 
Segurança Pública do DF aponta 
que, em 2024, foram registrados 
6,8 homicídios por grupo de 100 
mil habitantes, índice mais baixo 
desde 1977, que teve 14/100 
mil, portanto, a menor taxa 
desse tipo de crime, em 48 anos. 
Levando-se em conta os números 
absolutos, o Distrito Federal 
atingiu o menor patamar dos 
últimos 40 anos, registrando 203 
assassinatos. O último número 
mais baixo da série histórica 
tinha ocorrido em 1984, quando 
houve 182 mortes decorrentes 
desse tipo de violência. Em toda 
a série histórica, desde 1977, a 
marca de maior incidência ocorreu em 2012, com 820 vítimas, 
quatro vezes mais do que o registrado em 2024. “Esses números 
não são apenas estatísticas: representam vidas preservadas e o 
avanço do DF como um lugar mais seguro para todos”, afirmou 
o secretário de Segurança Pública do DF, Sandro Avelar.

Regiões com mais e menos crimes

No comparativo de 2024 com 2023, a redução no número 
absoluto de vítimas de homicídio no DF ficou em 13,2%, 
já que foram 203 vítimas de 2024, contra 234 de 2023. Em 
sete regiões do DF, não houve nenhum caso de homicídio: 
Arniqueira, Candangolândia, Cruzeiro, Jardim Botânico, 
Octogonal/Sudoeste, Riacho Fundo e Varjão. As cidades que 
mais registraram homicídios foram: Ceilândia (31), Planaltina 
(17), Recanto das Emas (12), Samambaia (12), Santa Maria 
(11), Sol Nascente (10) e Taguatinga (10). Mas, com exceção do 
Recanto das Emas, em todas houve queda em relação a 2023. 
Águas Claras completou ontem um ano sem homicídios.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

70 famílias recebem apartamentos

A entrega das chaves para pessoas em situação de extrema vulnerabilidade foi feita pela governadora em 
exercício Celina Leão. Na cerimônia, também foi lançado o sistema de viodeomonitoramento para melhorar a segurança na região

M
ais 70 famílias em si-
tuação de vulnerabili-
dade receberam, das 
mãos da governado-

ra em exercício do Distrito Fe-
deral, Celina Leão (PP), as cha-
ves de seus novos apartamentos. 
As unidades habitacionais foram 
construídas no Conjunto B1 da 
Quadra 105, no Sol Nascente, e 
estão divididas em dois condo-
mínios. Os imóveis serão ocupa-
dos por 224 pessoas.

Com investimentos de mais 
de R$ 70 milhões, oriundos do 
Programa de Aceleração do 
Crescimento (PAC) Pró-Mora-
dia 2, Celina lembrou que os no-
vos moradores não arcarão com 
nenhum custo. “Essas pessoas 
aqui não vão ter que pagar na-
da, não é financiado. Realmen-
te, todo o investimento foi feito 
pelo GDF”, afirmou.

Cada apartamento tem dois 
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro e área de serviço, distribuídos 
em uma área de cerca de 56 m². 
As unidades fazem parte de um 
complexo que terá seis conjun-
tos, totalizando 420 apartamen-
tos — dois conjuntos, que so-
mam 140 imóveis, foram inau-
gurados pelo GDF. A área total do 
empreendimento, que fica próxi-
mo ao Restaurante Comunitário 

e à Rodoviária do Sol Nascente, é 
de 6.475,12 m². 

Após a cerimônia, Celina disse 
que a intenção é fazer mais entre-
gas como as que ocorreram on-
tem. “A gente quer ampliar. Até 
o final do ano, a ideia é entre-
gar mais duas mil unidades pa-
ra pessoas em vulnerabilidade”, 
adiantou. De acordo com o GDF, 
o Sol Nascente (798 imóveis) é a 

terceira região mais beneficiada 
pela entrega de unidades habi-
tacionais, ficando atrás do Itapoã 
(5.664) e de São Sebastião (1.904).

A primeira moradora a rece-
ber as chaves foi Márcia Vascon-
celos, 64 anos. Ela está acomo-
dada no Hospital de Apoio com o 
marido há sete anos, depois que 
ele sofreu um acidente e ficou 
tetraplégico. “Estou muito feliz. 

Não consigo descrever o senti-
mento de poder, finalmente, ter 
um canto para morar com o meu 
marido. Não vejo a hora de me 
mudar”, comemorou.

Segurança

No mesmo evento, foi lança-
do o videomonitoramento pa-
ra a região do Sol Nascente, com 

55 câmeras. Nesse novo proje-
to, o sistema estará interligado 
diretamente à central de moni-
toramento da Secretaria de Se-
gurança Pública (SSP-DF). “Para 
onde levamos esse videomonito-
ramento, conseguimos diminuir 
a criminalidade”, avaliou Celina.

O custo dos equipamentos 
foi de R$ 1,4 milhão. Segun-
do a SSP-DF, a ideia é dar uma 

resposta mais rápida para a co-
munidade, tendo em vista que 
todo acompanhamento é feito 
em tempo integral e real entre 
as forças de segurança e outros 
30 órgãos do GDF, além de ins-
tituições e agências dos gover-
nos local e federal.

O secretário de Segurança Pú-
blica, Sandro Avelar, disse que 
as câmeras vão monitorar pon-
tos estratégicos da região, onde 
os índices de criminalidade es-
tão mais elevados. “Isso vai fazer 
com que o criminoso pense duas 
vezes antes de cometer qualquer 
delito e vai transmitir à popu-
lação a sensação de segurança, 
pois vão saber que estão sendo 
monitorados”, garantiu.

Avelar afirmou que, até o final 
do mandato do governador Iba-
neis Rocha (MDB), 100% das re-
giões administrativas serão mo-
nitoradas por câmeras de segu-
rança e explicou como elas fun-
cionam. “Em sua imensa maio-
ria, elas têm sistema que faz o 
reconhecimento facial, ou seja, 
se uma pessoa que passou na 
frente dessa câmara tem, con-
tra ela, um mandado de prisão, 
rapidamente a gente consegue 
identificar e prender”, destacou. 
“Ou seja, é aplicação de tecno-
logia para trazer mais seguran-
ça para a população do Sol Nas-
cente”, acrescentou.

"Até o final do ano, a ideia é entregar mais duas mil unidades para pessoas em vulnerabilidade", adiantou Celina Leão

Paulo H. Carvalho/Agência Brasília
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SÓ PAPOS

“Os ventos estão mudando, 
dá pra sentir daqui. A decisão de 

Mark Zuckerberg reflete a nova política 
pró-liberdade e o cansaço do povo em relação aos 
tiranos que se espalharam pelo mundo impondo 

perseguições e censura. A suprema injustiça 
há de ter fim em terras brasileiras”

Deputada Bia Kicis (PL-DF)

“Extremamente 
grave as pessoas quererem 

que a comunicação digital não 
tenha a mesma responsabilidade 

que a imprensa escrita... O que nós 
queremos é que cada país tenha 

sua soberania resguardada”

Presidente Lula

SOL NASCENTE /

Daniel Estevão/AscomAGU
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Em busca 
dos fugitivos

A AGU iniciou processo para 
contratar advogados em 

outros países para representar 
o Brasil em processos de 

extradição de condenados 
pelos atos antidemocráticos 

de 8 de janeiro de 2023 que 
fugiram para o exterior. O 
advogado-geral da União, 

Jorge Messias, foi autorizado 
a adotar o procedimento 

pelo ministro Alexandre de 
Moraes em 64 ações penais.

OAB Nacional aprova estudo 
para regulamentar isenções
Polêmica nas eleições da OAB-DF e em outras 
seccionais, a concessão de descontos e isenções 
de taxa de anuidade será tratada como regra 
única em todos os estados e no DF. O assunto 
foi discutido nesta semana no Conselho Federal 
da OAB. Os conselheiros aprovaram proposta 
do diretor-tesoureiro Leonardo Campos de 
instaurar um procedimento interno para estudar 
e regulamentar uma política nacional para o tema. 
Os benefícios prometidos em campanha serão 
suspensos até definição de uma regra única.

Na hora certa

Terceiro terminal aéreo mais movimentado do país e um dos principais centros de 
conexões de voos do Brasil, o Aeroporto Juscelino Kubitschek de Brasília foi considerado 

o segundo mais pontual do mundo em operações aéreas na categoria de médio porte, 
em 2024, ficando atrás apenas do aeroporto de Tocumen, no Panamá. O levantamento 
foi realizado pela Cirium, empresa de dados e análises da aviação sediada em Londres, 

que avalia o desempenho e a confiabilidade de companhias aéreas e aeroportos. 
Segundo a corporação, o desempenho pontual do aeroporto é medido pelos voos de 
partida dentro de 15 minutos do horário programado. A pontualidade das operações 

do terminal brasiliense garantiu também o pódio entre os aeroportos brasileiros, o 
que torna o Aeroporto de Brasília o mais pontual do Brasil entre todas as categorias.

Impacto em 
Pernambuco
O caso atinge a promessa 
de isenção de taxa para 
jovens advogados em 
Pernambuco. Sinal de 
que se fosse aprovado 
no DF, com a eleição 
do advogado Cleber 
Lopes, ficaria suspenso 
também, pelo menos 
até a conclusão de um 
estudo nacional.

Queda nos 
crimes violentos
O balanço criminal da Secretaria 
de Segurança apontou, também, 
uma queda de 13,7% no 
número de vítimas de crimes 
violentos letais intencionais 
(CVLI), que incluem homicídios, 
feminicídios, latrocínios e lesões 
corporais seguidas de morte, no 
comparativo entre 2024 e 2023. 
O Distrito Federal encerrou 
2024 com 245 vítimas desses 
crimes, contra 284 registrados 
em 2023, alcançando o menor 
patamar em 25 anos. O ápice 
desse grupo de crimes ocorreu 
em 2012, com 870 vítimas.


